

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
22/09/2014	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	2	8	TAREA PARA LAS PROXIMAS FIESTAS PATRIAS

## Tarea para las próximas Fiestas Patrias

Señor Director:

Cuando llega septiembre, nuestro país se prepara para recibir el 18 y celebrar las Fiestas Patrias y las Glorias del Ejército, banderas, volantines, empanadas, chica, ramadas, Te Deum y, por supuesto, la cueca, nuestro baile nacional que adopta diversas formas dependiendo de las zonas en que se baile.

En nuestro país ya es una tradición que la máxima autoridad del país dé inicio a las Fiestas Patrias bailando un pie de cueca. Es un momento muy esperado, ya que nos permite comenzar con la celebración y revivir todas nuestras tradiciones patrias. Este año, ese momento nos dio una gran sorpresa cuando presenciamos que en el acto oficial, la alcaldesa de Santiago y su hijo de 15 años, acompañaron a la Mandataria en el primer pie de cueca.

Han sido muchísimos los comentarios que han surgido, en relación al débil desempeño del hijo de la alcaldesa Tohá como acompañante de baile de su madre. En lo inmediato, lo más preocupante de todo esto es la sobreexposición innecesaria de la que fue objeto el joven, que al parecer de no muy

buenas ganas tuvo que acceder a la solicitud de su madre.

Ya habíamos tenido experiencias similares, que difícilmente se han borrado de la memoria de los chilenos, y ahora sí debemos aprender de estas experiencias.

En ese sentido y, sin duda, comienza a tomar suma relevancia la urgencia que solicitaron, hace algunos días, un grupo de parlamentarios respecto al proyecto de ley que plantea al Ministerio de Educación que no pueda entregar la licencia de 4to medio sin que se acredite demostrar las destrezas básicas en la ejecución de la cueca y haber aprobado el examen con nota superior a 4.0.

Si el proyecto logra convertirse en ley, estaremos rescatando nuestra identidad cultural y nacional, y consecuentemente, cientos de jóvenes podrán lucirse las próximas Fiestas Patrias bailando como corresponde la danza nacional. Terminamos, entonces, la celebración de las Fiestas Patrias 2014 con una tarea, hacer que más jóvenes aprendan a bailar cueca.

*Claudia Hurtado Espinoza*  
*Coordinadora Formación Sello UDD*